

Benefizveranstaltung für Asociația Handicapaților Prahova (Behindertenverband in Ploiesti/Rumänien)
und Chhatrapati Free Clinic Kathmandu/Nepal

Langer Abend der Musik

Veranstalter:
Kirchgemeinde Schöngleina
Eintritt frei – um Spenden wird gebeten

Kirche Schöngleina
Samstag, 5. September 2015
ab 17.30 Uhr

18:00 Otto-Schott-Chor
Von Klassik bis Pop
Leitung: Kathrin Peskova

19:00 Alexander Voynov
Akkordeon – von Bach
bis Gegenwart

19:45 Sanel Redciz
Gitarre

21:30 Anett Bartuschka
& Marie-Kristin Luft
Gitarre

Parallel: Kinderprogramm

19:30 Vorstellung
der Projekte

20:30 Livingroomjazzfriends
Jazzstandards

Internationale Speisen
und Getränke

22:00 Philipp Popp
Orgel

Asociația Handicapaților Prahova ist ein Behindertenverband in Ploiesti (Südostrumänien). Er wird seit über 20 Jahren von der Kirchgemeinde Schlöben, vom Marienstift Arnstadt, von der Gemeinde Schlöben, vom Kirchenkreis Eisenberg und von Andreas Neumann, Klettbach, mit Hilfstransporten und Spendengeldern unterstützt.



www.gmtz.de

Die Chhatrapati Free Clinic ist nicht nur eine Poliklinik mit vielen Fachabteilungen, sondern auch eine Initiative zum Aufbau einer Krankenversicherung: Ein festgesetzter Beitrag sichert eine medizinische Betreuung. Ziel ist auch die kostenfreie Basisversorgung für die Ärmsten, die sich keine medizinische Hilfe leisten können.



Anett Bartuschka und Marie-Kristin Luft (beide Weimar) spielen Tangos und poetische Walzer. Auf zwei Gitarren erklingen Werke des aus Buenos Aires stammenden Komponisten und Gitarristen Maximo Diego Pujol und des Spaniers Enrique Granados.



Alexander Voinov beschäftigt sich eingehend sowohl mit Klassik als auch mit zeitgenössischen Werken. Er besticht durch musikalische Intelligenz, überragende Spieltechnik und enorme Vielseitigkeit. Voinov stammt aus der Ukraine und ist Preisträger zahlreicher nationaler und internationaler Wettbewerbe.

Sanel Redžić ist einer der virtuosesten Gitarristen der jungen Generation, dem viele Fachleute eine glänzende weltweite Karriere prophezeien. Der Musiker hat sich mit seinem Repertoire zwischen Barock und Gegenwart auf vielen internationalen Spitzenfestivals einen gewichtigen Namen erspielt.



Philipp Popp wuchs in einer Kantorenfamilie auf, wo er Klavier-, Posaunen- und Orgelunterricht erhielt. Seit seiner Jugend engagiert er sich in der kirchlichen Jugend-, Musik- und Freizeitarbeit. Sein Kirchenmusikstudium schloss er nach Stationen in Heidelberg und Edmonton (Kanada) 2012 mit dem A-Examen ab. Seinen musikalischen Horizont erweitert er durch Meisterkurse und projektweise Mitarbeit bei verschiedenen Kammerchören und Vokalensembles. Seit 2013 ist er Kantor in Eisenberg.

LivingRoom Jazzfriends sind aktive oder ehemalige Schüler der Musik- und Kunstschule Jena. Sie proben nach arbeitsreichen Tagen als Chemiker, Pädagogen und Ingenieure einmal in der Woche in einem ihrer Wohnzimmer und sind glücklich, wenn wieder ein neues Stück zum Swingen und Grooven gebracht wird.



Samstag, 5. September 2015